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Decreto de Lula no saneamento leva 
empresas municipais à Justiça

 As empresas 
municipais de 
s a n e a m e n t o 

básico devem recorrer ao Ju-
diciário para rever ao menos 
parte de um decreto do go-
verno federal que alterou as 
regras no setor.

O ponto que incomoda as 
companhias determina que os 
municípios somente poderão 
tomar a frente do processo 
-sem delegá-lo ao estado ou 
a um conglomerado de cida-
des- após a aprovação de uma 
lei estadual.

A mudança deve afetar 
1.700 municípios que hoje 
operam pela chamada pres-
tação direta -quando alguma 
entidade ligada a essas prefei-
turas presta o serviço. Com o 
decreto, será necessária uma 
autorização do estado para 
continuar a atividade.

A novidade, que não es-

tava nos primeiros decretos 
editados pelo governo, surgiu 
como solução no novo nor-
mativo da Presidência (edita-
do em julho) para o problema 
vivenciado pelo ministro da 
Casa Civil, Rui Costa (PT), 
na Bahia.

Salvador (BA) é atendi-
da pela companhia estadual 
Embasa (Empresa Baiana de 
Águas e Saneamento). En-
tre 2014 e 2022, o estado foi 
comandado por Costa, que 
conseguiu emplacar seu su-
cessor, o também petista Je-
rônimo Rodrigues.

Seguindo as regras do 
Marco do Saneamento, Sal-
vador precisaria relicitar a 
prestação do serviço, já que 
o contrato com a Embasa está 
vencido. O serviço representa 
cerca de 35% da estatal baiana.

O problema é que Sal-
vador é comandada por um 

adversário político do grupo 
de Costa. O prefeito é Bruno 
Reis (União), que foi apoiado 
por ACM Neto (União) em 
2020. Neto foi o candidato 
derrotado na disputa pelo go-
verno estadual em 2022.

O decreto diz que a pres-
tação direta dos serviços em 
determinado município “po-
derá ser autorizada [...] desde 
que haja previsão na legisla-
ção de criação da estrutura 
de prestação regionalizada”. 
Essa legislação é de respon-
sabilidade do estado.

Na prática, o ponto con-
testado pelas empresas muni-
cipais impede que Salvador 
tenha autonomia para agir, já 
que necessitaria de uma auto-
rização do governo estadual 
para atuar sozinha.

Procurada, a Casa Civil 
não respondeu aos questiona-
mentos da reportagem.      Folhapress
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Entidades não conseguem 
dimensionar catástrofe na Líbia 5 dias 
após enchentes

Biden receberá Lula 
e Zelenski durante 
Assembleia-Geral da ONU

O presidente dos 
Estados Uni-
dos, Joe Biden, 

terá reuniões bilaterais com 
uma série de líderes mun-
diais na semana que vem, 
incluindo seus homólogos do 
Brasil, Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT), e da Ucrânia, Vo-
lodimir Zelenski. A informa-
ção foi confirmada pela Casa 
Branca na sexta-feira (15).

A lista de nomes com 
quem o presidente americano 
se reunirá inclui ainda diri-
gentes de cinco países asiáti-
cos e o primeiro-ministro de 
Israel, Binyamin Netanyahu 
será a primeira vez que Bibi, 

como o premiê é conhecido, 
estará pessoalmente com Bi-
den desde que voltou ao car-
go, nove meses atrás.

A maior parte dos en-
contros acontece às margens 
da Assembleia-Geral ONU, 
em Nova York, cuja abertura 
acontece na segunda (18) e na 
terça-feira (19). Membros do 
governo afirmaram ao jornal 
The New York Times, porém, 
que a reunião do democra-
ta com Zelenski ocorrerá na 
Casa Branca, em Washing-
ton. O líder ucraniano tam-
bém pretende se reunir com 
líderes do Congresso ameri-
cano no Capitólio.          Folhapress

Ainda não é possí-
vel compreender 
a dimensão da ca-

tástrofe humanitária provoca-
da pelas inundações no leste 
da Líbia, afirmou na sexta-fei-
ra (15) o subsecretário para 
assuntos humanitários e coor-
denador de ajuda de emergên-
cia da ONU, Martin Griffiths.

“Não conhecemos o al-
cance do problema, o nível 
das necessidades e o núme-
ro de mortos ainda é desco-
nhecido”, disse Griffiths em 
uma entrevista coletiva em 
Genebra. A prioridade agora, 
segundo ele, é coordenar os 
esforços com o governo e ou-
tras autoridades um desafio, 
dada a instabilidade política 
no país africano.

Como consequência de 
revoltas e conflitos que se 
prolongam desde 2011, quan-
do o ditador Muammar Gad-
dafi foi derrubado, a nação do 
norte da África é dividida en-
tre governos a leste e a oeste 
apenas o último, com sede na 
capital, Trípoli, é reconheci-
do pela comunidade global. 
A área administrada pelo pri-
meiro foi a mais atingida.

Também nesta sexta, o 
diretor de ajuda da Cruz Ver-
melha na Líbia, Tamer Ra-
madan, afirmou que “ainda 
há esperança de encontrar so-
breviventes”, mas se negou a 
anunciar um balanço de mor-
tos, que “não seria definitivo 
nem preciso”, de acordo com 
ele.

No fim de semana passa-

do, a Líbia foi surpreendida 
com inundações provocadas 
pela tempestade Daniel, que 
deixaram cenários de destrui-
ção. A enxurrada arrastou ca-
sas, veículos e pontes em dire-
ção ao mar e destruiu prédios 
inteiros nos quais famílias 
dormiam. O local mais im-
pactado foi a cidade costeira 
de Derna, no nordeste do país, 
na qual duas barragens e qua-
tro pontes foram destruídas.

“A água estava carrega-
da de lama, as árvores, com 
pedaços de ferro. A enchente 
percorreu quilômetros antes 
de ocupar o centro da cidade 
e destruir tudo que encontra-
va pela frente”, disse Abdela-
ziz Busmya, 29, que morava 
em um bairro que não foi afe-
tado pela inundação.     Folhapress

 O regime de 
Cuba disse a 
autoridades 

brasileiras que espera “algum 
tipo de flexibilidade” do go-
verno Lula (PT) para conse-
guir retomar os pagamentos 
em atraso da dívida de US$ 
538 milhões de Havana com 
Brasília.

Um documento interno 
do governo brasileiro, obtido 
pela Folha de S.Paulo, cita 
como medidas dessa possível 
renegociação um desconto 
no total em atraso, o uso de 
moedas alternativas ao dólar 
ou mesmo a realização de 
pagamentos em commodities 
cubanas.

Segundo o registro ofi-
cial, autoridades do regime 

disseram recentemente a re-
presentantes brasileiros que 
Cuba não possui meios para 
o pagamento das suas obriga-
ções neste momento.

O presidente Lula desem-
barca em Cuba na sexta-feira 
(15) para encontro do G77 
(coalizão de países em de-
senvolvimento) e a China. O 
petista também deve ter uma 
reunião bilateral com líder do 
regime cubano, Miguel Díaz-
-Canel, em mais um esforço 
de descongelar as relações 
com Havana após os gover-
nos de Michel Temer (MDB) 
e, principalmente, de Jair 
Bolsonaro (PL).

O encontro carrega o sim-
bolismo da reaproximação 
dos dois países, que nas ges-

tões petistas sempre tiverem 
estreitas relações comerciais 
e políticas. Lula foi amigo 
de Fidel Castro (1926-2016) 
e evita criticar o caráter auto-
ritário do regime cubano. Em 
mandatos anteriores, visitou a 
ilha quatro vezes.

Apesar de a dívida cuba-
na estar no radar, as discus-
sões ainda estão em fase pre-
liminar, e não há expectativa 
de anúncio sobre a renegocia-
ção ou a definição de um ca-
lendário de pagamento.

Lula deve viajar à ilha 
acompanhado dos minis-
tros Mauro Vieira (Re-
lações Exteriores), Nísia 
Trindade (Saúde) e Luciana 
Santos (Ciência e Tecno-
logia).      Marianna Holanda/Folhapress

Cuba diz que não tem 
como pagar dívida com 

Brasil e pede flexibilidade 
de governo Lula
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Vendas no comércio 
varejista crescem 0,7% 

em julho, diz IBGE
As vendas no co-

mércio varejista 
cresceram 0,7% 

em julho na comparação com 
o mês anterior. É o segundo 
mês consecutivo de alta. Em 
junho, o crescimento havia 
sido de 0,1%. No acumulado 
do ano, o resultado é positivo 
em 1,5%. Em 12 meses, há 
uma expansão de 1,6%.  

Os dados fazem parte da 
Pesquisa Mensal de Comér-
cio (PMC), divulgada nesta 
sexta-feira (15) pelo IBGE. 
Na comparação com o mes-
mo mês do ano passado, a 
alta foi de 2,4%. Com os re-
sultados desta quarta-feira, o 
comércio varejista está 2,2% 
abaixo do nível recorde da sé-
rie, de outubro de 2020.  

Na comparação entre ju-
lho e junho, quatro das oito 

atividades avaliadas pelo 
IBGE tiveram crescimento 
de vendas. O destaque ficou 
com o segmento equipamen-
tos e material para escritório 
informática e comunicação, 
com alta de 11,7%. O ramo 
tem apresentado grande flu-
tuação ao longo do ano, posi-
tivas e negativas. Segundo a 
pesquisa, o dólar e mudanças 
na política de importação aju-
dam a explicar a alta de julho.  

“Houve algumas mudan-
ças na questão da tributação 
das importações, que acabam 
oferecendo um ímpeto maior 
na variação dessa atividade”, 
disse o gerente da PMC, Cris-
tiano Santos.

A segunda maior alta foi 
no setor de outros artigos 
de uso pessoal e doméstico, 
que apresentou expansão de 

8,4%. O pesquisador do IBGE 
explicou que o setor se recu-
pera de um comportamento 
negativo nos últimos meses.  

“A alta vem muito por 
conta de base de comparação 
baixa, mas também houve 
promoções pontuais. Algu-
mas grandes lojas realizaram 
uma espécie de antecipação 
de Black Friday. Embora te-
nha sido algo bastante espe-
cífico, focado, e não tenha 
atingido a atividade como 
um todo, foi suficiente pra 
dar essa virada de trajetória.”

Responsável por mais de 
45% do setor de comércio, 
o ramo hiper, supermerca-
dos, produtos alimentícios, 
bebidas e fumo teve cresci-
mento de 0,3% ante junho. 

Bruno de Freitas Moura/ABR 

IBGE aponta que 9,2% 
das pessoas ocupadas são 
sindicalizadas

Em 2022, das 99,6 
milhões de pes-
soas ocupadas no 

país, 9,2%, ou 9,1 milhões 
de pessoas, eram associadas 
a sindicatos. Esse é o menor 
contingente da série iniciada 
em 2012, quando havia 14,4 
milhões de trabalhadores sin-
dicalizados, o que correspon-
de a 16,1%. Em 2019, essa 
taxa era de 11%, 10,5 milhões 
de sindicalizados. As regi-
ões Nordeste (10,8%) e Sul 
(11%) permaneceram com os 
valores mais altos, enquanto 
a Norte (7,7%) e a Centro-O-
este (7,6%), os menores.

Os dados foram divul-
gados na sexta-feira (15), 
na Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios (Pnad 
Contínua) - Características 
Adicionais do Mercado de 
Trabalho 2022.

De 2012 a 2019, o per-
centual de homens sindicali-
zados superava o de mulheres 
sindicalizadas; porém essa 
diferença diminui ao longo 
dos anos e, em 2022, a sindi-
calização entre as mulheres 

(9,3%) era superior à dos ho-
mens (9,1%).

Todas as grandes regi-
ões tiveram redução na taxa 
de sindicalização em 2022. 
Frente a 2012, a maior queda 
foi no Sul (9,2 pontos percen-
tuais) e em relação a 2019, no 
Sudeste (2,4 p.p.).

Exceto por serviços do-
mésticos, a taxa de sindica-
lização recuou em todos os 
grupamentos de atividades, 
tanto em relação a 2019 como 
a 2012. A maior queda foi em 
transporte, armazenagem e 
correios: de 20,7% em 2012 
para 11,8% em 2019 e 8,2% 
em 2022.

Em 2022, o grupamento 
de atividade da agricultura, 
pecuária, produção florestal, 
pesca e aquicultura alcançou 
a maior taxa de sindicaliza-
ção6 (16,5%). Essa atividade 
tem participação importante 
dos sindicatos de trabalha-
dores rurais, muitos deles de 
pequeno porte da agricultura 
familiar, principalmente, nas 
regiões Nordeste e Sul.

Ana Cristina Campos/ABR

Crescimento econômico puxa 
otimismo de famílias de renda menor

A p e r s p e c t i v a 
de crescimen-
to econômico, 

com alívio de preços e opor-
tunidades de trabalho, puxa 
o otimismo dos consumido-
res de renda mais baixa no 
Brasil, enquanto a queda dos 
juros dá ânimo maior para as 
famílias mais ricas.

É o que indica uma pes-
quisa do FGV Ibre (Instituto 
Brasileiro de Economia da 
Fundação Getulio Vargas) 
sobre os motivos da melhora 
recente da confiança das fa-
mílias em relação à economia 
do país.

O levantamento foi ela-
borado com a inclusão de 
perguntas na sondagem do 
consumidor realizada pela 
instituição em agosto.

De modo geral, quando 
puderam citar diferentes fa-
tores que contribuíram para a 

melhora das expectativas, os 
entrevistados mencionaram 
principalmente a tendência de 
queda dos juros (50,6%) e as 
boas perspectivas de cresci-
mento da economia (48,4%).

O quadro, porém, varia 
de acordo com as faixas de 
renda, pondera a pesquisa. Na 
chamada faixa um, cujo rendi-
mento familiar mensal é mais 
baixo (até R$ 2.100), as boas 
perspectivas de crescimento 
da economia foram citadas 
por 41,7% dos entrevistados.

É o maior percentual en-
contrado nesse grupo. Alívio 
dos preços de itens de con-
sumo (36%) e melhora das 
expectativas para o mercado 
de trabalho (35%) vieram na 
sequência.

Na faixa dois, com ren-
da familiar de R$ 2.100,01 
a R$ 4.800, as perspectivas 
de crescimento da economia 

também lideraram as respos-
tas (49,7%), seguidas por 
mercado de trabalho (42,4%) 
e alívio dos preços (38,6%).

Já a expectativa de que-
da dos juros ocupou o topo 
das respostas na faixa de 
renda três (57,7%) e na qua-
tro (73,6%). São as camadas 
mais ricas da população na 
pesquisa. O rendimento fa-
miliar é de R$ 4.800,01 a R$ 
9.600 na faixa três e fica aci-
ma desse patamar na quatro.

“As pessoas com renda 
maior podem comprar bens 
mais caros, que podem ser 
parcelados, como um carro 
ou um imóvel. A taxa de ju-
ros está muito embutida nes-
se tipo de compra”, afirma a 
economista Anna Carolina 
Gouveia, uma das pesquisa-
doras do FGV Ibre responsá-
veis pelo levantamento.

Leonardo Vieceli/Folhapress
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Lula tem encontro com cotados à PGR 
às vésperas de fim do mandato de 
Aras

Acareação entre Cid e 
Bolsonaro: relatora tenta 
acordo com presidente 
da CPMI

Ministros do go-
verno Lula afir-
mam que Flávio 

Dino, titular da Justiça, tor-
nou-se o favorito na disputa 
pela próxima vaga do STF 
e descrevem o que conside-
ram um movimento astuto 
do maranhense para assumir 
a condição de mais cotado.

Segundo relatos fei-
tos à CNN, ao ver que seu 
nome estava sendo ventila-
do, Dino retirou-se da cor-
rida nos bastidores e passou 
a defender a indicação de 
uma mulher para a vaga de 
Rosa Weber — que se apo-
senta do STF em outubro. O 
nome apoiado por Dino era o 
da desembargadora Simone 
Schreiber, do Rio de Janeiro.

O movimento abriu es-
paço para que outros despon-
tassem na corrida pela vaga. 
Foi o caso do presidente do 

Tribunal de Contas da União 
(TCU), Bruno Dantas, e do 
advogado-geral da União, 
Jorge Messias.

Mas, de acordo com inte-
grantes do primeiro escalão 
de Lula (PT), o jogo mudou 
há algumas semanas, quando 
Dino deu indicações de que 
via com bons olhos sua pró-
pria indicação.

“Ele se tornou favoritíssi-
mo”, diz um ministro próxi-
mo a Lula. “Foi a estratégia 
perfeita. Saiu na hora certa 
e voltou na hora certa”, diz 
outro ministro do governo.

Nesta semana, ao ser 
questionado em um pequena 
roda de interlocutores quem 
via como favorito para substi-
tuir Rosa Weber no Supremo, 
um ministro com acesso fre-
quente ao presidente corrigiu: 
“a pergunta certa não é quem 
Lula vai indicar para o STF. É 

quem Lula vai colocar no Mi-
nistério da Justiça”, afirmou, 
já se referindo à sucessão de 
Dino na pasta. Todos garga-
lharam.

Dianteira reconhecida
A dianteira assumida por 

Dino, neste momento, é re-
conhecida até por quem está 
na lista de cotados. O movi-
mento já teve, no entanto, 
dois reflexos imediatos. De 
um lado, esvaziou a agenda 
para que Lula fosse conven-
cido a indicar uma mulher 
— demanda com a qual ele 
nunca quis se comprometer.

De outro, alimentou uma 
batalha entre PT e PSB. A 
disputa partidária ocorre em 
duas dimensões. De um lado, 
alas do PT começam a recal-
cular quem eles devem apoiar 
para ter mais chances de ar-
ranhar o favoritismo de Dino 
para o STF.                         CNN

Ministros falam em 
favoritismo de Dino e 

narram “estratégia” do 
ministro para chegar 

ao STF

A relatora da 
CPMI do 8 de 
Janeiro, sena-

dora Eliziane Gama (PSD-
-MA), tenta um acordo com a 
oposição para viabilizar a aca-
reação entre o ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL) e o ex-a-
judante de ordens Mauro Cid.

A contrapartida pode ser 
a convocação de um repre-
sentante da Força Nacional, 
uma exigência do presidente 
da comissão, o deputado Ar-
thur Maia (União-BA).

“A conversa está evoluin-
do, mas ainda não se chegou 
no consenso. Semana que 
vem teremos uma nova ro-
dada para buscar o acordo”, 
disse Eliziane à CNN.

Na noite de quinta-feira 
(14), a relatora protocolou 
um pedido de acareação entre 
Bolsonaro e Cid.

No pedido, ao qual a 
CNN teve acesso, a rela-
tora argumenta que a aca-

reação é necessária porque 
Cid fez delação premiada e 
“não agia por vontade pró-
pria”, mas cumprindo ordens.

O presidente da CPMI, 
deputado Arthur Maia, reagiu 
e disse à CNN que só vota no-
vos requerimentos de convo-
cação se houver acordo para 
chamar um representante da 
Força Nacional.

“Se não houver acordo 
para chamar a Força Nacio-
nal, não farei nenhuma deli-
berativa”, disse Maia. A opo-
sição questiona a demora da 
Força Nacional em agir no 8 
de janeiro.

Os governistas, no entan-
to, rejeitam a convocação do 
ministro da Justiça, Flavio 
Dino. Ele diz que a Força Na-
cional não podia agir antes 
da autorização do governo 
do Distrito Federal, o que só 
ocorreu depois da interven-
ção.                                    CNN

O p r e s i d e n t e 
Lula (PT) re-
cebeu nos dois 

últimos dias, no Palácio do 
Planalto, os dois principais 
candidatos para sucederem 
Augusto Aras no comando da 
PGR (Procuradoria-Geral da 
República).

Os encontros acontece-
ram fora da agenda do man-
datário. Para alguns aliados 
próximos, isso sinaliza que 
ele não tem pressa para fa-
zer a indicação, mesmo que 
isso signifique alguns dias de 
“mandato tampão”, após o 
encerramento do mandato de 
Aras.

Outra ala, porém, defen-
de que Lula não deixe o ór-
gão muito tempo nas mãos 
de um interino e trabalha 
para que Lula faça a indica-

ção antes de o atual PGR ter 
de deixar o comando do ór-
gão, no dia 26 de setembro.

No fim da tarde da quin-
ta-feira (14), Lula teve uma 
reunião no Palácio do Pla-
nalto com o procurador-geral 
eleitoral Paulo Gustavo Go-
net Branco.O presidente rece-
beu no dia anterior o subpro-
curador-geral Antonio Carlos 
Bigonha.

Os encontros acontece-
ram às vésperas do embarque 
para uma viagem oficial ao 
exterior, primeiramente para 
Havana (Cuba), onde parti-
cipa da cúpula do G77, e de-
pois para a Assembleia-Geral 
das Nações Unidas, em Nova 
York (Estados Unidos). O seu 
retorno está previsto para o 
dia 21.Após o encaminha-
mento da mensagem oficial 

ao Senado, o nome indicado 
por Lula ainda precisará ser 
sabatinado pela Comissão de 
Constituição e Justiça daque-
la Casa legislativa e depois a 
indicação precisará ser votada 
no plenário pelos senadores.

Aliados apontam que 
Lula sempre manifestou pre-
ferência por um nome que 
fosse próximo a ele, mas en-
controu dificuldades para en-
contrar esse quadro. Por isso 
tem dito que não tem pressa 
para tomar a decisão final, que 
vai avaliar com cautela todos 
os nomes, prós e contras.

O mandatário tem ava-
liado não ver problema com 
alguns dias de mandato tam-
pão na PGR, apesar de alguns 
aliados terem aconselhado a 
evitar essa possibilidade. 

Julia Chaib/Folhapress
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Fusões & Aquisições

Plano&Plano desiste (por ora) de 
seguir com follow-on

O break-up fee da Nestlé na 
Kopenhagen

Advent tem um se-
guro caso transa-
ção tenha impe-

dimentos regulatórios – mas 
advogados veem baixa pro-
babilidade de isso acontecer.

A aquisição do grupo 
Kopenhagen pela Nestlé le-
vantou um debate sobre as 
possibilidades de as compa-
nhias enfrentarem obstáculos 
regulatórios – afinal, a com-
pra da Garoto pelo grupo su-
íço se arrastou num processo 
de mais de 20 anos no órgão 
antitruste e a Nestlé tem posi-
ção relevante no mercado de 
chocolates.

Advogados especiali-
zados em concorrência es-
timam, no entanto, que os 
números devem apontar bem 
menos concentração do que a 
força das marcas faz parecer. 
“O recall de marca é super 
forte na CRM com a Kope-
nhagen, principalmente, mas 
é ainda uma operação de ni-
cho e concentrada em algu-

mas regiões e rendas. Tam-
bém uma fatia da receita e do 
retorno vem do de chocolate”, 
pontua um advogado atuante 
em transações de consumo.

O comprador parece tran-
quilo. “O próximo passo é 
o processo de aprovação da 
operação. Existe todo um 
procedimento no Cade, não 
tem consulta prévia, são os 
filings costumeiros. Estamos 
muito confiantes”, disse Mar-
celo Melchior, CEO da Nes-
tlé no Brasil, ao Pipeline.

O vendedor fez um se-
guro. Segundo fonte, há uma 
taxa de insucesso da Nestlé 
para Advent, conhecida como 
break-up fee, caso a transação 
seja barrada no Cade. Esse 
tipo de taxa não é incomum 
em transações de M&A, espe-
cialmente se envolve empresa 
aberta, uma vez que os anún-
cios mexem com as ações. O 
fee costuma ficar em torno 
de 3% do valor da transação.

Pipeline Valor

A c o n s t r u t o r a 
Plano&Plano 
desistiu tempo-

rariamente da ideia de fazer 
um follow-on no curto prazo. 
Em fato relevante publicado, 
a companhia informou que 
encerrou os estudos para uma 
oferta primária de ações, um 
mês depois de ter anuncia-
do a intenção de realizar um 
follow-on para captar pelo 
menos R$ 250 milhões.

A emissão da Plano&Pla-
no poderia chegar a R$ 500 
milhões com a venda da par-
ticipação dos atuais acionis-
tas. A Cyrela Brazil Realty 
tem a maior participação na 
companhia, com uma fa-

tia de 33,50% do capital.
Um dos principais moti-

vos para a desistência, con-
forme apurou o Pipeline, foi 
o fato de o preço da ação es-
tar abaixo do almejado pelos 
controladores da empresa. 
Desde que anunciou a poten-
cial oferta, o papel caiu 16%. 
Hoje, operava em queda de 
7,39% por volta das 15h20, a 
R$ 9,77.

Além disso, quando a 
companhia anunciou a in-
tenção, um mês atrás, outras 
companhias do setor imobi-
liário que também atuam no 
programa Minha Casa Minha 
Vida, como Tenda, MRV e 
Direcional, já tinham ido a 

mercado e captado recursos 
com ofertas de ações, e, com 
isso, os fundos que poderiam 
se interessar já estavam com 
exposição a esse segmento, 
apontou um gestor de renda 
variável.

A companhia reportou 
um lucro líquido de R$ 69 mi-
lhões no segundo trimestre, 
crescimento de 256,7% em 
relação ao mesmo período do 
ano passado e teve uma ex-
pansão de 43% da receita no 
período, que somou R$ 486 
milhões. No fim de junho, a 
empresa tinha uma dívida lí-
quida de R$ 225,5 milhões.

Pipeline Valor

A Abbott (NYSE: 
ABT) e a Big-
foot Biomedi-

cal anunciaram hoje um acor-
do definitivo para a Abbott 
adquirir a Bigfoot, líder no 
desenvolvimento de sistemas 
inteligentes de gerenciamen-
to de insulina para pessoas 
com diabetes.

A transação está sujeita às 
condições habituais de fecha-
mento e deverá ser concluída 
no terceiro trimestre de 2023. 
Os termos financeiros não fo-
ram divulgados.

Abbott e Bigfoot traba-
lham juntos em soluções co-
nectadas para diabetes desde 
2017. Bigfoot desenvolveu 
Bigfoot Unity®, um sistema 
inteligente de gerenciamen-
to de insulina que apresenta 
a primeira e única tampa de 
caneta de insulina conectada 
aprovada pela FDA que usa 

dados integrados de monito-
ramento contínuo de glicose 
(iCGM) junto com cuidados 
de saúde instruções do forne-
cedor para fornecer recomen-
dações de dosagem de insu-
lina. As recomendações de 
dosagem são exibidas na tela 
digital da tampa da caneta 
para ajudar as pessoas a saber 
a quantidade de insulina que 
deve tomar.

O sistema Bigfoot Uni-
ty funciona exclusivamen-
te com a tecnologia líder 
mundial FreeStyle Libre® 
da Abbott e inclui um apli-
cativo para smartphone do 
cliente conectado a um portal 
on-line baseado em nuvem 
usado por prestadores de ser-
viços de saúde para apoiar 
seus pacientes, inclusive por 
meio de atendimento remo-
to. O sistema funciona com 
sensores FreeStyle Libre 2 

e todas as principais marcas 
de canetas descartáveis   de 
insulina de ação prolonga-
da (basal) e de ação rápida 
(bolus) oferecidas nos Es-
tados Unidos1. É indicado 
para uso por pessoas com 12 
anos ou mais com diabetes 
que precisam de múltiplas 
injeções de insulina por dia.

“A aquisição da Bigfoot 
Biomedical combinará dois 
líderes em diferentes aspec-
tos do tratamento do diabetes: 
monitoramento contínuo da 
glicose e suporte na dosagem 
de insulina”, disse Jared Wa-
tkin, vice-presidente sênior 
do negócio de tratamento do 
diabetes da Abbott. “Reunir as 
nossas empresas irá permitir-
-nos desenvolver ainda mais 
soluções interligadas para 
tornar a gestão da diabetes 
ainda mais pessoal e precisa.”

Fusões&Aquisições

Abbott adquirirá Bigfoot 
Biomedical, aumentando 

esforços para desenvolver 
soluções personalizadas e 
conectadas para pessoas 

com diabetes
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Coroa (Suécia) - 0,4365
Dólar (EUA) - 4,8689
Franco (Suíça) - 5,434
Iene (Japão) - 0,03294
Libra (Inglaterra) - 6,034
Peso (Argentina) - 
0,01391
Peso (Chile) - 0,005494

Peso (México) - 0,2852
Peso (Uruguai) - 0,1276
Yuan (China) - 0,6693
Rublo (Rússia) - 0,05085
Euro (Unidade Monetária 
Europeia) - 5,1971

Cotação das moedas

Finanças

Data Mercantil 
Faça um orçamento conosco: 

comercial@datamercantil.com.br

 Onde fica o projeto no Acre. Petrobras compra créditos 
de carbono de área de desmate estatal afirma que retirada de 
floresta na amazônia foi de 1% e que seguro pode ser acionado 
em caso de perdas.
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DÓLAR 
compra/venda

Câmbio livre BC - 
R$ 4,8683 / R$ 4,8689 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 4,8700 / R$ 4,8706 *
Turismo - R$ 4,8806 / 

               R$ 5,0606 
(*) cotação média do 

mercado
(**) cotação do Banco 

Central
Variação do câmbio livre 

mercado
no dia: -0,03%

OURO BM&F
R$ 301,90

BOLSAS 
B3 (Ibovespa)

Variação: -0,53%
Pontos: 118.757

Volume financeiro: 
R$ 45,784 bilhões 

Maiores altas: Energisa 
UNT (4,90%), Azul PN 
(3,36%), São Martinho 

ON (3,00%)
Maiores baixas: Via ON 

(-15,56%), IRB Brasil 
(-7,24%), Carrefour ON 

(-7,04%)
S&P 500 (Nova York): 

-1,22%
Dow Jones (Nova York): 

-0,83%
Nasdaq (Nova York): 

-1,56%
CAC 40 (Paris): 0,96%

Dax 30 (Frankfurt): 0,56%
Financial 100 (Londres): 

0,5%
Nikkei 225 (Tóquio): 1,1%
Hang Seng (Hong Kong): 

0,75%
Shanghai Composite 

(Xangai): -0,28%
CSI 300 (Xangai e 
Shenzhen): -0,66%

Merval (Buenos Aires): 
-0,74%

IPC (México): -0,78%

ÍNDICES DE INFLAÇÃO
IPCA/IBGE

Fevereiro 2023: 0,84%
Março 2023: 0,71%
Abril 2023: 0,61%
Maio 2023: 0,23%

Junho 2023: -0,08%
Julho 2023: 0,12%

Agosto 2023: 0,23%

Sodexo Pass do Brasil Serviços e Comércio S.A.
CNPJ/ME n° 69.034.668/0001-56 - NIRE 35.300.368.169 

Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 14 de agosto de 2023
Data, Hora e Local: 14/08/2023, 9hs, na sede da Companhia. Convocação e Presença: Dispensada. Acio-
nistas representando 100% do capital da Companhia. Mesa: Presidente: Thierry Noel Michel Guihard, Secretá-
ria: Bernarda Briceño Ramirez. Deliberações aprovadas: (i) A alteração do endereço da Filial para o seguinte 
endereço: Avenida Doutora Ruth Cardoso, n° 7.221, conjunto 801, Bloco A, 8° andar, sala Colaboração, Edifício 
Birmann 21, Pinheiros, São Paulo – SP, CEP: 05425-902. (ii) A alteração do endereço da matriz para o seguinte 
endereço: Avenida Doutora Ruth Cardoso, n° 7.221, conjuntos 801 e 901, Bloco A, 8° e 9º andar, Edifício Birmann 
21, Pinheiros, São Paulo – SP, CEP: 05425-902. Com efeito, passa o artigo 2° do estatuto social da Companhia a 
vigorar com a seguinte nova redação: “Artigo 2° - A Companha tem sede e foro na Cidade de São Paulo, Estado 
de São Paulo, na Avenida Doutora Ruth Cardoso, n° 7.221, conjuntos 801 e 901, Bloco A, 8° e 9° andar, Edifício 
Birmann 21, Pinheiros, CEP: 05425-902. e possui uma filial na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Ave-
nida Doutora Ruth Cardoso, n° 7.221, conjunto 801, Bl. A, 8° andar, sala Colaboração, Edifício Birmann 21, Pinhei-
ros, CEP: 05425-902.” Nada mais. JUCESP nº 361.955/23-6 em 06/09/23. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

Perfilor S.A. Construções, Indústria e Comércio
CNPJ/MF nº 05.476.154/0001-78 – NIRE 35.300.194.225

Ata da Reunião do Conselho de Administração realizada em 03 de julho de 2023
Data, Hora e Local: Às 9 horas do dia 03/07/2023, na sede da Companhia. Convocação e presença: 
Presentes os conselheiros abaixo assinados. Mesa: Eduardo Fares Zanotti, Presidente da Mesa; Guilherme Luiz 
Do Val, secretário. Ordem do Dia aprovadas por unanimidade: 1. Aquisição de bem imóvel. O Conselho 
de Administração aprovou a aquisição do bem imóvel, com endereço à Rodovia BR – 101 (Corveta), nº 18900, 
Corveta, Araquari/SC, conforme a Certidão de inteiro teor – Matrícula nº 007.809, do Registro Geral, Livro 
nº 2, ficha nº 01F, ano de 2013, Oficial de Registro Interina Bruna Vieira Gums, Rua Bom Jesus, 107, Centro, 
Araquari/SC, no valor de R$19.000.000,00, sendo autorizada a adoção de todos os procedimentos para 
implementação da decisão. 2. Abertura de Filial. O Conselho de Administração aprovou a abertura de filial, 
localizada na Rodovia BR – 101 (Corveta), nº 18900, Corveta, Araquari/SC, que terá como atividade principal 
a construção de sistemas construtivos metálicos (CNAE 25993/99) e capital inicial de R$100.000,00, sendo 
autorizada a adoção de todos os procedimentos para implementação da decisão. Encerramento: Nada 
mais a tratar. Lorena/SP, 03/07/2023. Eduardo Fares Zanotti – Presidente da Mesa; Guilherme Luiz Do 
Val – Secretário. Conselheiros: Eduardo Fares Zanotti; Guilherme Luiz Do Val; Paulo Henrique Wanick 
Mattos. JUCESP – Registrado sob o nº 363.998/23-8 em 13/09/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Poliex - EPS Industria e Comercio Ltda.
CNPJ nº 44.354.680/0001-17

Edital de Convocação
Na qualidade de administrador da Poliex - EPS Industria e Comercio Ltda., de acordo com as atribuições a 
mim conferidas, pelo presente convoco os sócios a comparecerem à Reunião de Sócios, na sede administrativa 
da sociedade, Rod. Edgar Maximo Zamboto Km 43,5, S/N, Glebas, Franco da Rocha/SP, 07834-950 no 
27/09/2023, com início às 10hs, em 1ª convocação, ou às 10h30 do mesmo dia, em 2ª convocação, tendo 
como ordem do dia: (i) a destituição da administradora Ana Beatriz de Oliveira Santos e consolidação da cláusula 
de administração; e (ii) a modificação do contrato social para inclusão de cláusula de exclusão extrajudicial de 
sócio nos termos do art. 1.085 do Código Civil. Hugo Santana Macedo – Administrador. (18, 19, 20/09/23)

Lazam-MDS Corretora e
Administradora de Seguros S.A.

CNPJ/MF nº 48.114.367/0001-62 - NIRE 35.300.335.228
Ata de Reunião do Conselho de Administração

Data/hora/local: 28/06/2023, 9hs, na sede social. Mesa: Presidente: José Manuel Queirós Dias 
da Fonseca, Secretário: José Diogo Carneiro de Araújo e Silva. Presença: Membros do Conselho de 
Administração. Deliberações aprovadas: Debatido o assunto, com a finalidade de desenvolver os negócios 
da empresa, foi este aprovado e autorizada a Diretoria, a adquirir e assinar Contrato de Compra e venda 
de quotas e Outras Avenças, diretamente de seus quotistas da empresa, no valor de R$ 24.149.165,80, a 
ser pago e ajustado nas condições e prazos previstos no Contrato de Compra e Venda de Quotas e Outras 
Avenças. Documentos Arquivados na Companhia: Ata de deliberação e autorização de aquisição de 
quotas. Nada mais. São Paulo, 28/06/2023. JUCESP nº 363.381/23-5 em 11/09/2023. Maria Cristina 
Frei - Secretária Geral.

Lazam-MDS Corretora e
Administradora de Seguros S.A.

CNPJ/MF nº 48.114.367/0001-62 - NIRE 35.300.335.228
Ata de Reunião do Conselho de Administração

Data/hora/local: 26/07/2023, 9hs, na sede social. Mesa: Presidente: José Manuel Queirós Dias 
da Fonseca; Secretário: José Diogo Carneiro de Araújo e Silva. Presença: Membros do Conselho 
de Administração. Deliberações aprovadas: Debatido o assunto, com a finalidade de desenvolver 
os negócios da empresa foi este aprovado e autorizada a Diretoria, a adquirir e assinar Contrato de 
Compra e venda de quotas e Outra Avenças, diretamente de seus quotistas da empresa, no valor de R$ 
61.673.282,23 a ser pago e ajustado nas condições e prazos previstos no Contrato de Compra e Venda 
de Quotas e Outra Avenças. Documentos Arquivados na Companhia: Ata de deliberação e autorização 
de aquisição de quotas. Nada mais. São Paulo, 26/07/2023. JUCESP nº 363.382/23-9 em 11/09/2023. 
Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

Healthangels Holding Ltda.
CNPJ nº 51.763.160/0001-23 - NIRE 35.261.947.213

1ª Alteração do Contrato Social
Pelo presente instrumento particular: Antonio Francisco Nascimento, brasileiro, divorciado, empresario; 
e Roberto Antônio Colletta, brasileiro, casado sob o regime de comunhão parcial de bens, empresário, 
ambos residentes e domiciliados em São Paulo/SP. Únicos sócios da Healthangels Holding Ltda., CNPJ nº 
51.763.160/0001-23, com em São Paulo/SP (“Sociedade”), têm entre si alterar e consolidar o Contrato Social. 
Deliberações aprovadas: 1. Transformação do Tipo Societário. 1.1. Transformar o tipo jurídico da para 
sociedade por ações de capital fechado, a ser regida por seu Estatuto Social e que dará continuidade à sua 
atividade social e permanecerá titular de seus direitos e obrigações continuando a operar dentro do mesmo 
exercício social, atendidas as exigências fiscais e contábeis. 1.2. Transformação do Tipo Societário. A 
transformação do tipo societário para sociedade por ações de capital fechado e com a denominação social para 
Healthangels Holding S.A. (“Companhia”). 1.2.1. Desse modo, permanece a Healthangels Holding S.A. 
com a mesma escrituração da Healthangels Holding Ltda. 1.3. Em decorrência da transformação, resolvem 
os sócios converter as atuais 50.000 quotas representativas do capital social em 50.000 ações ordinárias 
de emissão da Companhia, nominativas e sem valor nominal, de tal forma que o capital social da Companhia, 
totalmente subscrito, no valor total de R$ 50.000,00, a ser integralizado pelos acionistas, em moeda corrente 
nacional, no prazo de até 60 dias contados desta data, passa a ser representado por 50.000 ações ordinárias, 
nominativas e sem valor nominal, não havendo, portanto, qualquer tipo de alteração de capital social da Com-
panhia, de forma que as ações serão detidas pelos acionistas proporcionalmente à participação de cada um 
no capital social, atribuindo-se uma ação para cada quota anteriormente detida no capital social da Companhia, 
passando assim o capital social a ser detido da seguinte forma (conforme boletim de subscrição). 2. Eleição 
dos Membros da Diretoria. A Companhia será administrada por uma diretoria composta por 02 membros 
(“Diretores”). 2.1. Eleger: Antonio Francisco Nascimento, acima qualificado; e (ii) Roberto Antônio Colletta, 
acima qualificado, ambos para os cargos de “Diretores”. Os Diretores ora eleitos serão investidos em seus cargos 
mediante a assinatura dos termos de posse. 2.2. Os Diretores ora nomeados e eleitos terão mandato de 5 anos 
a partir da data de assinatura dos respectivos termos de posse. 2.3. Os Diretores ora eleitos declaram sob 
as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos crimes previstos em Lei especial, que os impeçam de 
exercer atividades mercantis. 3. Aprovação do Estatuto Social. Foi aprovada a redação do Estatuto Social que 
regerá a Companhia. Ficam autorizados os Diretores a tomar as providências necessárias para a execução das 
deliberações. Nada mais. SP, 15/08/23. Advogada: Elizabeth Alves Fernandes, OAB/SP nº 278.185. JUCESP/
NIRE nº 351.061/23-0. JUCESP nº 3530062212-0 em 30/08/2023. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

HB Saúde S.A.
CNPJ nº 02.668.512/0001-56 (Companhia)

Edital de Convocação – AGE 25/09/2023
Ficam convocados os acionistas da Companhia para participar da AGE a se realizar em formato presencial na sede, 
no município de São José do Rio Preto/SP, Av. José Munia, 6.250, Jardim Francisco Fernandes, CEP 15090-275, 
em 1ª convocação, no dia 25/09/2023, às 10h. Ordem do Dia: deliberar sobre (i) a operação de Incorporação 
da Companhia pela Hapvida Assistência Médica S.A. (CNPJ 63.554.067/0001-98), mediante exame e discussão 
do protocolo e justificação da operação, bem como a aprovação do respectivo laudo de avaliação a valor contábil; 
e (ii) Autorização para que os diretores realizem todos os atos necessários à promoção da deliberação aprovada 
e outros conexos. Documentação necessária para participação: documento de identificação do acionista 
ou seu representante legal. Caso o acionista seja representado por procurador, enviar o instrumento de mandato 
na forma da lei e do estatuto social com antecedência mínima de 24hs para o e-mail: societario@hapvida.com.
br. Documentos Disponibilizados: a documentação relacionada às matérias da ordem do dia está disponível 
aos acionistas na sede da Cia. ou por meio de solicitação feita no e-mail societario@hapvida.com.br. São José 
do Rio Preto/SP, 13/09/2023. Diretor presidente - Jorge Fontoura Pinheiro Koren de Lima. (15, 16 e 19/09/23)

São Francisco Sistemas de Saúde Ltda.
CNPJ nº 01.613.433/0001-85 (Sociedade).

Edital de Convocação – AGE 25/09/2023
Ficam convocados os acionistas da Companhia para participar da AGE a se realizar em formato presencial na sede, 
localizada no município de Ribeirão Preto/SP, Av. Portugal, 545, 3º andar, sala 2, Jd. São Luiz, CEP 14020- 380, 
em 1ª convocação, no dia 25/09/23, às 11h. Ordem do Dia: deliberar sobre (i) a operação de Incorporação 
da Sociedade pela Hapvida Assistência Médica S.A. (CNPJ 63.554.067/0001-98), mediante exame e discussão 
do protocolo e justificação da operação, bem como a aprovação do respectivo laudo de avaliação a valor contábil; 
e (ii) Autorização para que os diretores realizem todos os atos necessários à promoção da deliberação aprovada 
e outros conexos. Documentação necessária para participação: documento de identificação do acionista 
ou seu representante legal. Caso o acionista seja representado por procurador, enviar o instrumento de mandato 
na forma da lei e do estatuto social com antecedência mínima de 24hs para o e-mail: societario@hapvida.com.
br. Documentos Disponibilizados: a documentação relacionada às matérias da ordem do dia está disponível 
aos acionistas na sede da cia. ou por meio de solicitação feita no e-mail societario@hapvida.com.br. São José 
do Rio Preto/SP, 13/09/2023. Diretor presidente - Jorge Fontoura Pinheiro Koren de Lima. (15, 18 e 19/09/23)

Os juros futuros en-
cerraram a sessão 
de sexta-feira, 15, 

com alta leve na ponta curta 
e mais intensa no trecho lon-
go, refletindo principalmente 
aumentos nos rendimentos 
dos Treasuries às vésperas 
da próxima “super quarta”, 
no dia 20 – quando o Federal 
Reserve e o Banco Central do 
Brasil decidem sobre suas ta-
xas de juros. Na última hora 
do pregão, o temor fiscal vol-
tou à tona e ampliou o ganho 
das taxas longas.

A incerteza fiscal surgiu 
com mais força após o relator 
da Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias (LDO), deputado Dani-
lo Forte (União Brasil-CE), 
ter dito que é “quase impos-
sível” zerar o déficit primário 
no ano que vem. Conforme 
informação divulgada inicial-
mente pela coluna Painel, do 
jornal Folha de S.Paulo, Forte 

ainda afirmou em audiência 
na Alerj ter “dó” do ministro 
da Fazenda, Fernando Had-
dad, que estabeleceu a meta.

O contrato de Depósi-
to Interfinanceiro (DI) para 
janeiro de 2024 passou de 
12,280% no ajuste anterior 
para 12,290%; o DI para ja-
neiro de 2025, de 10,393% 
para 10,425%; o DI para ja-
neiro de 2027, de 10,244% 
para 10,330%; o DI para ja-
neiro de 2029, de 10,801% 
para 10,910%; e o DI para 
janeiro de 2031, de 11,119% 
para 11,220%. O diferencial 
entre os contratos para 2025 e 
2029 passou de 42,5 pontos-
-base no ajuste da sexta-fei-
ra, 8, para 48,5 pontos, o que 
mostra ganho de inclinação 
na curva.

“É significativo pelo fato 
de ser o relator da LDO, é 
alguém que tem o pulso polí-
tico em torno da proposta de 

Orçamento. Para ele vocali-
zar esse tipo de coisa, é sinal 
de que ele sabe que, dentro do 
governo ou entre os congres-
sistas, há pouco apoio para 
a proposta de déficit zero do 
Haddad”, diz o economis-
ta-chefe da Nova Futura In-
vestimentos, Nicolas Borsoi, 
comentando as declarações 
de Forte.

Antes, os juros futuros já 
operavam em alta, seguindo 
os ganhos dos Treasuries, en-
tre 3 pontos-base, no caso da 
T-Note de dois anos, e 4 pon-
tos-base, no T-Note de dez 
anos. A alta de 0,4% na pro-
dução industrial dos Estados 
Unidos em agosto – acima 
do consenso do mercado, de 
0,1% – amparou o movimen-
to, apesar de números da Uni-
versidade de Michigan terem 
mostrado queda nas expecta-
tivas de inflação no país.

IstoéDinheiro

Juros: DIs 
longos 

sobem com 
Treasuries e 

incerteza
 fiscal e 

curva ganha 
inclinação
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Negócios

Shopee pede adesão ao Remessa 
Conforme, que isenta imposto para 
compras de até US$ 50

Amazon aposta no basquete 
da NBA para crescer no 
Brasil

Nikola Jokic fez 
história ao levar 
o Denver Nug-

gets ao seu primeiro título 
da NBA, a liga americana 
de basquete, na temporada 
2022/2023. Com ótima técni-
ca, imposição de força física 
no alto de seus 2,11 metros, 
passes improváveis — mas 
precisos —, tiros da linha 
dos três pontos, o sérvio foi 
eleito o MVP (jogador mais 
valioso) da decisão vencida 
por 4 jogos a 1 sobre o Miami 
Heat. De quebra, tornou-se 
o primeiro atleta na história 
do campeonato a liderar os 
playoffs em pontos (600), 
rebotes (270) e assistências 
(190). Enquanto Jokic brilha-
va dentro de quadra, fora dela 
a Amazon comemorava bons 
resultados de seu projeto de 
streaming no Brasil, que teve 
a transmissão de 134 jogos 
ao vivo pelo Prime Video. A 
estratégia foi atrair mais as-
sinantes para o serviço por 
meio do produto NBA e, as-
sim, ganhar mercado.

De acordo com pesquisa 
da Comscore, a Netflix lide-
ra o ranking das plataformas 
de streaming no Brasil, com 

50 milhões de assinantes, se-
guida da Globoplay (18,1 mi-
lhões) e Amazon Prime Video 
(14,6 milhões).

A gigante americana — 
que faturou US$ 514 bilhões 
em 2022 com suas vendas no 
e-commerce, clientes AWS 
(nuvem) e outras linhas de 
negócios — visa ampliar sua 
presença no streaming. Para 
isso, anuncia a repetição da 
tabelinha entre o Prime Video 
e a Amazon Ads, que ajuda 
marcas a criarem experiên-
cias com publicidade.

E mais: o número de par-
tidas da NBA ao vivo na pla-
taforma aumentará 21% na 
temporada 2023/2024, para 
163 jogos.

A expectativa é de que a 
atuação efetiva da Amazon 
Ads possa gerar mais propa-
gandas, com conteúdos mais 
criativos. Como ocorreu em 
jogo das quartas de final da 
Copa do Brasil de 2022, entre 
Fortaleza e Fluminense. Na 
ocasião, o placar da partida 
foi alterado para 11 x 1, o que 
proporcionou a interação en-
tre narrador e comentaristas 
sobre o resultado absurdo da 
partida.                        IstoéDinheiro

A Shopee proto-
colou na quin-
ta-feira (14) o 

pedido de adesão ao progra-
ma Remessa Conforme, que 
isenta imposto de importação 
em compras internacionais de 
até US$ 50 e prevê liberação 
mais rápida no despacho adu-
aneiro.

Agora, a Receita Fede-
ral analisará a documenta-
ção enviada pela empresa, 
que fala em “oferecer ainda 
mais transparência aos con-
sumidores que compram de 
vendedores internacionais no 
marketplace.”

Se a solicitação for acei-
ta, a Shopee se juntará ao 
grupo formado pela Shein, 
que recebeu a certificação 
para participar do Remessa 
Conforme na quinta (14), e 
também por AliExpress (do 

grupo Alibaba) e Sinerlog.
“Reiteramos nosso com-

prometimento com o em-
preendedorismo local. Mais 
de 85% das vendas na pla-
taforma são de lojistas na-
cionais. Conectamos mais 
de 3 milhões de empreende-
dores brasileiros a milhões 
de usuários de todo país em 
uma experiência de compra 
fácil, segura e agradável”, 
disse a empresa em nota.

“Vamos seguir apoiando 
o empreendedorismo no Bra-
sil. Queremos contribuir com 
o desenvolvimento do ecos-
sistema no país”, acrescentou.

O governo de Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) está 
fechando o cerco contra as 
plataformas internacionais de 
comércio eletrônico. Na se-
mana passada, acionou a Po-
lícia Federal para investigar 

os ecommerces por indícios 
de possíveis irregularidades 
tributárias e aduaneiras.

A Receita Federal enviou 
o pedido ao Ministério da Jus-
tiça e Segurança Pública que 
encaminhou um ofício para a 
PF e para a Senacon (Secreta-
ria Nacional do Consumidor).

Segundo uma pessoa que 
teve acesso ao documento, o 
texto não especifica o nome 
dos marketplaces estrangei-
ros.

O programa Remessa 
Conforme prevê hoje isenção 
do imposto de importação 
para compras de até US$ 50 
para empresas que possuem 
certificação. Para remessas 
acima desse valor (incluindo 
frete e outros encargos), é co-
brada uma alíquota de 60%.

Nathalia Garcia/Folhapress

Passar por altos e 
baixos é uma con-
dição prosaica para 

qualquer empresa centenária. 
Com a francesa Monin, fabri-
cante de soluções aromáticas 
fundada em 1912, obviamen-
te não foi diferente. Uma das 
fases mais agudas ocorreu no 
início dos anos 1990. A com-
panhia familiar estava com 
a segunda geração dos Mo-
nin em seu comando e a fase 
era de crise, tanto financeira 
quanto existencial. Havia 
duas possibilidades: vender a 
companhia ou alguém da ter-
ceira geração assumir e tocar 
o negócio. Foi neste momento 
que Olivier Monin entrou em 
cena. Neto do fundador Ge-
orge, ele trabalhava no banco 
Crédit Agricole, em Chicago, 

nos Estados Unidos. Deixou o 
setor financeiro para encarar 
o desafio de remodelar a mar-
ca e expandi-la pelo mundo. 
Mantendo muitas tradições, é 
preciso ressaltar, como o icô-
nico e inconfundível formato 
da garrafa.

Inspirado pelos cafés e 
bebidas de diferentes ingre-
dientes e sabores do Star-
bucks ao qual estava acos-
tumado em solo americano, 
Olivier observou que poderia 
desenvolver a Monin no mer-
cado de mixologia de bebidas 
alcóolicas e não-alcóolicas.

Em 1996, após três anos 
na presidência da empre-
sa, montou uma fábrica nos 
Estados Unidos, a primeira 
fora da França. Foi o grande 
passo para recuperar a com-

panhia, que hoje tem naque-
le país sua maior operação.

Hoje, aos 111 anos, com 
três décadas na nova fase, o 
Brasil é o foco central dos 
investimentos. A receita por 
aqui é abrir uma fábrica, que 
está em construção na cidade 
de Itu, interior de São Paulo, 
a primeira da América Latina 
e a oitava da organização no 
mundo.

E lançar projetos e pro-
dutos. “O Brasil é um merca-
do importante para qualquer 
companhia, de qualquer setor. 
Não tínhamos aqui uma gran-
de atuação e precisávamos 
desse avanço. Estamos com 
um plano em curso”, afirma 
Alexandre Boyer, CEO da 
Monin Brasil.             IstoéDinheiro

Sabe o drinque que você 
bebe? A Monin agradece
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